

Stadtwerke Bochum

Neue Führung tritt an

[10.09.2015] Dietmar Spohn wird Sprecher der Geschäftsführung der Stadtwerke Bochum. Neuer kaufmännischer Geschäftsführer wird Frank Thiel.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Bochum hat Dietmar Spohn zum Sprecher der Geschäftsführung bestellt. Wie der Energieversorger mitteilt, tritt Spohn damit zum 1. Oktober 2015 die Nachfolge von Bernd Wilmert an, der im Juni dieses Jahres nach 23 Jahren an der Spitze des Unternehmens in den Ruhestand getreten ist. Der Diplom-Ingenieur Dietmar Spohn ist seit dem 1. Januar 2005 Geschäftsführer der Stadtwerke Bochum. Ebenfalls zum 1. Oktober tritt Frank Thiel, bislang Geschäftsführer der Vertriebsgesellschaft der Stadtwerke Bochum und Leiter der Abteilung Unternehmensentwicklung, die Nachfolge Bernd Wilmerts als kaufmännischer Geschäftsführer an. Thiel war im Juni vom Aufsichtsrat zum Geschäftsführer bestellt worden (21616+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Bernd Wilmert, Frank Thiel, Stadtwerke Bochum